



CARTA DE COMPROMISO POR LA DEMOCRACIA Y LA NO DISCRIMINACIÓN

La democracia es un sistema que garantiza la oportunidad de participar y de ser escuchados en igualdad de condiciones en las decisiones o medidas vinculadas a la calidad de vida de todas las personas.

En el último tiempo se aprecia un incremento de los discursos de odio contra las personas LGBTIQ+ (Informe Anual de los DDHH de la Diversidad Sexual y de Género, Movilh, 2024) mientras que en redes sociales las narrativas contrarias a este grupo humano son inferiores a las favorables (“Discursos de odio y Orgullo LGBTIQ+ en la conversación digital”, LLYC Ideas, 2023). Estos problemas coinciden con una menor valoración de la democracia como sistema de gobierno, según lo han arrojado diversas investigaciones.

Teniendo la convicción de que los discursos de odio socavan el respeto a la diversidad, a la calidad de vida y a la propia democracia, mediante la presente me comprometo a promover medidas que eleven las narrativas favorables a los derechos de las personas LGBTIQ+, en especial de niños, niñas y adolescentes, y contrarresten los discursos de odio, así como a contribuir desde mi cargo, en todo momento y lugar, al perfeccionamiento y valoración de la democracia.

En términos específicos, y en caso de resultar electo/a, me comprometo a :

-Impulsar la generación de líneas de financiamiento por parte de la Gobernación a la promoción de los derechos humanos LGBTIQ+, la democracia y la prevención de los discursos de odio, garantizando el acceso igualitario de todas las personas o instituciones, sin sesgos políticos o ideológicos.

-Impulsar y promover desde la Gobernación talleres y charlas de capacitación y campañas comunicacionales sobre diversidad, no discriminación, derechos humanos y democracia dirigidos a funcionarios públicos y a la ciudadanía en general.

-Impulsar que se ice, o se siga izando, la bandera LGBTIQ+ en el marco de la Campaña Arcoíris y del Día Internacional contra la LGBTIQfobia, conmemorado cada 17 de mayo.

-Contribuir al fortalecimiento de las organizaciones LGBTIQ+ que trabajan en la Región a la cual postulo.

Si resultado electo/a impulsaré decididamente las mencionadas medidas y/o trabajaré para someterlas a votación del Consejo Regional.

Nombres y apellidos:

Candidatura (precisar si es gobernador/a o consejero/a regional):

Comuna:

Partido o bloque:

Firma: